

75 días rizando el rizo

Faltaba un dato para imaginar con mayor precisión cómo estará configurada la boleta electoral en las elecciones generales del domingo 5 de noviembre. Con la selección el 2 de abril del candidato... [continuar...](#)

Nicaragua

Por qué nos sumamos al Movimiento por el Rescate del Sandinismo

Nuestro Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), el de Carlos Fonseca, el que conocimos primero por la pintas misteriosas que aparecían en las paredes de las casas en los inicios de los años... [continuar...](#)

Nicaragua

"Nuestra juventud es heredera de un fracaso nacional"

Pertenezco a una generación que, al igual que las otras generaciones que preceden a la mía, fracasó en la construcción de una Nicaragua justa y digna para todos. Me han invitado a hablar sobre el liderazgo... [continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

TLC: LEYES APROBADAS Las reformas a las leyes nacionales que exigía EEUU para que el TLC entrara en vigencia en Nicaragua fueron aprobadas en la Asamblea Nacional en marzo en dos momentos. Y... [continuar...](#)

El Salvador

Elecciones 2006: un balance contradictorio

Los resultados de las elecciones para legisladores y alcaldes del 12 de marzo tienen muchas lecturas. Ninguna de las seis fuerzas políticas en liza pudo cantar victoria total. La Alianza Republicana... [continuar...](#)

Costa Rica

Los imprescindibles migrantes nicas y la impresentable ley que los afectará

La migración nicaragüense hacia Costa Rica no es nueva, es histórica, con períodos de mayor intensidad, distintas modalidades y dinámicas. A finales del siglo XIX e inicios del XX, las migraciones laborales... [continuar...](#)

América Latina

“En la Educación nos jugamos el futuro” (2): ¿Qué concepto tenemos de un niño? ¿Qué idea tenemos de un aula?

Siempre educamos en base a un currículo. Un currículo es un conjunto consistente y coherente de factores y elementos de diferente tipo que intencionamos y organizamos para favorecer lo que queremos en... [continuar...](#)

Internacional

La lucha contra la corrupción en la experiencia finlandesa

Aunque Finlandia no es un país enteramente libre de corrupción, el alto puntaje que las encuestas internacionales suelen asignarle como país relativamente libre de este flagelo es índice de algunas fortalezas... [continuar...](#)